

PRESSEMITTEILUNG

Flugverkehr nach Israel wird schrittweise wieder ausgebaut

Israel, 08. Juli 2025. Der internationale Flugverkehr nach Israel wird durch die stabile Sicherheitslage schrittweise wieder aufgenommen. So nimmt die Lufthansa Group bereits ab dem 1. August 2025 den Linienbetrieb nach Tel Aviv auf und bietet Verbindungen ab ihren Drehkreuzen Frankfurt, München und Wien an. Weitere internationale Fluggesellschaften planen den Neustart ihrer Israel-Flüge zum Winterflugplan. Bereits jetzt bieten israelische Fluggesellschaften wieder regelmäßige Verbindungen aus Deutschland, Österreich und der Schweiz an.

Entgegen der ursprünglichen Ankündigung ihre Flüge nach Israel bis zum Winterflugplan auszusetzen, planen Lufthansa und Austrian Airlines bereits ab 1. August 2025 wieder Flüge anzubieten. Ab München stehen hierbei bis zu 14 wöchentliche Frequenzen im Flugplan, ab Frankfurt sind es sogar bis zu 21. Austrian Airlines plant mit zwischen sieben und 14 Flügen pro Woche. Derzeit strebt SWISS die Wiederaufnahme der Flüge zwischen Zürich und Tel Aviv zum Beginn des Winterflugplans am 26. Oktober an.

EL AL bietet bereits jetzt bis zu elf Mal pro Woche Flüge ab Berlin, bis zu sieben Mal wöchentlich Flüge ab Frankfurt und bis zu neun Flüge pro Woche ab München nach Tel Aviv an. Von Wien aus hebt EL AL bis zu acht Mal wöchentlich ab.

Israir verbindet Berlin bereits mit bis zu fünf wöchentlichen Flügen und Arkia startet ab dem 2. August mit drei wöchentlichen Flügen ab München. Für den Herbst sind zudem Verbindungen von easyJet (ab Berlin), Eurowings (ab Düsseldorf und Hamburg) und Ryanair (ab mehreren deutschen Flughäfen) angekündigt.

Ab Anfang September bietet Bluebird Direktverbindungen zwischen Wien und Tel Aviv an, gefolgt von WIZZ Air ab Mitte September.

„Direkte Flugverbindungen aus verschiedenen Städten im DACH-Raum sind Grundvoraussetzung für einen erfolgreichen Neustart des Tourismus nach Israel. Umso mehr freut es uns, dass in den kommenden zwei Monaten ein deutlicher Anstieg der Direktflüge geplant ist. Natürlich sind wir uns der weiterhin herausfordernden Lage bewusst. Sicherheit und Verantwortungsbewusstsein haben für uns höchste Priorität. Dennoch stimmt es uns sehr hoffnungsvoll, dass Reisende ab sofort wieder mehr Möglichkeiten haben, Israel aus dem DACH-Raum zu erreichen“, erklärt **Ksenia Kobiakov, Direktorin des Israelischen Tourismusbüros in Deutschland.**

--Ende--

Über das Staatliche Israelische Tourismusbüro in Deutschland:

Ob Rundreisen, Städtetrips, Baden, Wellness, Aktiv- und Kulturreisen, Mietwagentour oder Familienurlaub: Das Staatliche Israelische Tourismusbüro informiert über die verschiedenen Regionen, Städte und Sehenswürdigkeiten im Heiligen Land. Israel liegt im östlichen Mittelmeerraum und ist von den meisten Teilen Europas nicht mehr als vier Flugstunden entfernt. Das Land bietet sonniges Klima, eine große Vielfalt an historischen, archäologischen und religiösen Stätten sowie einen fesselnden Kontrast zwischen Antike und Moderne. In Israel werden Besucher mit traditioneller Gastfreundschaft begrüßt, die bis in biblische Zeiten zurückgeht. goisrael.com

Weitere Presseinformationen

Allgemeines Bildmaterial zu Israel steht unter www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/ zur Verfügung (bitte stets Copyright wie auf der Website beim jeweiligen Bild hinterlegt nennen).



Pressebüro:

BZ.COMM GmbH

Steffen Hager & Marvin Korndörfer

Hanauer Landstr. 136 | 60314 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-26/31

Mail: israel@bz-comm.de | Web: www.bz-comm.de

Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter www.bz-comm.de/de/kunden/israel/